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Galerie 208 

La Galerie 208 à travers le choix de ses artistes cherche à explorer l’environnement qui nous entoure. Les questionnements qui en
emergent, qu’ils soient sociaux ou spirituels, tentent d’abaisser les diverses frontières qui nous séparent. 
De par sa selection, la Galerie 208 souhaite porter une vision plurielle de l’art contemporain et faire dialoguer les scènes artistiques
asiatique, africaine et européénnes et ce, tout en respectant leurs différences. 
A travers leurs oeuvres et leur démarche, les artistes de la Galerie 208 témoigent de la société dans laquelle ils prennent part. 
Through its choice of artists, Galerie 208 seeks to explore the environment that surrounds us. The questions that emerge, whether social or
spiritual, attempt to lower the various boundaries that separate us. 
Through its selection, Galerie 208 wishes to convey a plural vision of contemporary art, and to encourage dialogue between the Asian, African
and European art scenes, while respecting their differences. 
Through their work and their approach, the artists of Galerie 208 bear witness to the society in which they take part.

Patricia Chicheportiche 

Forte de plus de dix-huit années d’expérience en tant que galeriste au 208 Boulevard Saint Germain, collectionneuse et experte en
art, Patricia a su réinventer l’espace d’exposition en proposant des oeuvres monumentales chez des partenaires de renom comme le
Bristol, le Mandarin Oriental de Paris, de grands groupes immobiliers ou l’agence d’architecture et de design Gilles & Boissier. 
With over eighteen years' experience as a gallery owner at 208 Boulevard Saint Germain, collector and art expert, Patricia has reinvented the
exhibition space, offering monumental works of art to renowned partners such as the Bristol, the Mandarin Oriental in Paris, major real estate
groups and the architecture and design agency Gilles & Boissier.



Bienvenue à l'exposition captivante de deux artistes chinois, Zhu Hong et Shan Weijun, dont le dessin occupe une place centrale
dans la tradition chinoise. Leur inspiration émane de la nature, révélant une mémoire photographique détaillée, mettant en
lumière la délicatesse de leurs techniques respectives. Zhu Hong façonne minutieusement ses œuvres sur du papier de Fabriano
au fur et à mesure que l'on s'approche, révélant une complexité technique fascinante qu’elle a développé : le trait à trait. Shan
Weijun, quant à lui, explore le monde du pointillisme sur papier de riz, évoquant une aura impressionniste. Découvrez
l'importance de la nature à travers les détails, où chaque trait et point révèlent la profondeur artistique de ces artistes uniques.
Venez explorer leur univers, où la nature et la contemplation s'entrelacent dans une danse visuelle envoûtante.

Welcome to the captivating exhibition by two Chinese artists, Zhu Hong and Shan, whose drawing occupies a central place in Chinese tradition.
Their inspiration comes from nature, revealing a detailed photographic memory, highlighting the delicacy of their respective techniques. Zhu Hong
painstakingly shapes her works on Fabriano paper as you approach them, revealing a fascinating technical complexity she has developed: line by
line. Shan, meanwhile, explores the world of pointillism on rice paper, evoking an impressionist aura. Discover the importance of nature through
detail, where every stroke and dot reveals the artistic depth of these unique artists. Come and explore their universe, where nature and
contemplation intertwine in a spellbinding visual dance.



SHAN Weijun
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Shan Weijun est né en Chine dans la province de Jiangsu. En 1987, il obtient le diplôme du
département des arts plastiques de l'université de Wuxi en Chine et en 1993 celui de l'université de
Paris 8. En 2001, il installe son atelier à Saint- Maur-des-Fosses. Il vit et travaille à Paris.

Shan Weijun met en peinture la campagne française, mais son inspiration sous-jacente est le paysage
de sa région natale. Il utilise des outils traditionnels chinois : papier de riz, pinceau et encre chinoise.
L'accumulation de différentes nuances d'encre délicatement déposée créé un paysage périurbain
subtil. Sa technique à "mille points" rappelle le pointillisme impressionniste qui a fleuri en France à la
fin du XIXe siècle. 

Les sujets de ses tableaux sont des montagnes, des pierres et des arbres. Le paysage statique semble
au-delà de l'attachement au monde matériel, et maintien le regard du spectateur, lui permettant
d'entrer dans le domaine de la contemplation. Son travail combine la culture chinoise, le sentiment
français et l'esthétique contemporaine. 

Shan Weijun was born in Jiangsu province, China. In 1987, he graduated from the plastic arts department of Wuxi University in China, and in 1993 from
Paris 8 University. In 2001, he set up his studio in Saint-Maur-des-Fosses. Today, he lives and works inand works in Paris.

Shan Weijun paints the French countryside, but his underlying inspiration is the landscape of his native region. He uses traditional Chinese tools: rice
paper, brush and Chinese ink. The accumulation of different shades of delicately deposited ink creates a subtle peri-urban landscape. His "thousand-
dot" technique is reminiscent of the impressionist pointillism that flourished in France at the end of the 19th century. 

The subjects of his paintings are mountains, stones and trees. The static landscape seems beyond attachment to the material world, and holds the
viewer's gaze, allowing him or her to enter the realm of contemplation. His work combines Chinese culture, French sentiment and contemporary
aesthetics.



Arbuste dans le désert 4, 2023
Encre de chine et pigment minéral
sur papier de riz
India ink and mineral pigment on
rice paper 
Ø 60 cm



Arbuste dans le désert 8, 2023
Encre de chine et pigment minéral
sur papier de riz 
India ink and mineral pigment on
rice paper
Ø 60 cm



Arbuste 4, 2023
Encre de chine et pigment minéral
sur papier de riz 
India ink and mineral pigment on
rice paper
47 x 34 cm



EXPOSITIONS PERSONNELLES / SOLO SHOW (SELECTION)

2022-23 Regard extérieur, Galerie 208, Paris
2018 Shan Weijun: Between Light and Shade, Le French May Associated Project, Alisan Fine Arts, Hong Kong
2017 Pure Ink — Scenery in Motion, co-organisé par le Consulat Général de France, Shanghai, Chine

EXPOSITIONS DE GROUPE / GROUP SHOW (SELECTION)

2024 Nature Zen and Spring Festival, Amanfayun, Hangzhou, China
2023 Bad+ Art Fair, Bordeaux, France 
2022 Face to face, Liu Hai Su Art Museum Branch, Shanghai, Chine
Regards intérieur, Galerie 208, Paris, France
Home – On the Way – Far Away, Qitianyuan Art Center, China (online)
2021 Dawn, Qitianyuan Art Center, China 
2019 Art Basel Hong Kong, Alisan Fine Arts, Hong
Kong Convention & Exhibition Centre, Hong Kong
Art New World, Hurun Art Gallery, Sydney, Australia
2018 Art 021, Alisan Fine Arts, Shanghai Exhibition Centre, Shanghai, Chine

FORMATION / EDUCATION

1991-1993 Graduated from the Department of Plastic Arts, University of Paris 8, Paris, France
1983-1987 Graduated from the Department of Plastic Arts (also called Visual Arts), the Wuxi University of Light Industry (now
Jiangnan University), Wuxi, China



M. HU Run, Royaume-Uni 
M. WANG Yibo, USA
M. CAI Pengcheng, Chine
Institution Duo Yun Xuan, Shanghai, Chine 
Cabinet Expert Comptable, Hong-Kong, Chine 
Shanghai Jin Ri Company, Shanghai, Chine

COLLECTION PUBLIQUE / PUBLIC COLLECTION

Image of Jiangnan, Suzhou Art Museum, Suzhou, China
2017 Art Capital Forum, Shanghai, Chine 
Paris Contemporary Art, Grand Palais, Paris, France 
Contemporary Art, Social and Cultural Centre of Georges Brassens, Pierrefitte-Sur-Seine, France 
Exhibition of 4 artists, Association de la Bibliothèque municipale de Yerres, Paris, France 
Young artists exhibition, Paris, France



ZHU Hong
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Elle s'est installée en France pour enrichir, à l'ENSA Dijon, sa formation de peinture à l’huile à Shanghai.
La finesse de ses œuvres engage le regard vers un niveau d'attention accrue, invitant le spectateur à
faire un effort pour distinguer les figures. Elle questionne la perception et le sens des images. Elle se
focalise sur les rapports qu'entretient la représentation avec la temporalité et l’immatérialité.

She moved to France to further her oil painting training in Shanghai at ENSA Dijon. The finesse of her works
engages the eye to a heightened level of attention, inviting the viewer to make an effort to distinguish the figures.
She questions the perception and meaning of images. She focuses on the relationship between representation,
temporality and immateriality.

The artist is actively involved in the creation and publication of artist's books such as Villa des délices and Aile du silence. Her latest book 3M2 de
lumière was published by Lienart, Paris in 2017.
She uses photography to capture reflections and sources of light. Spots of light, halos, sparkles, iridescence: when light meets water, the image
diffracts. The elements become visible only in the ripples of the water's shimmering surface. After selecting a number of shots, Zhu Hong patiently
brings his vision to life, not through photography, but from photography to drawing.

L'artiste est activement engagé dans la création et la publication de livres d’artiste comme Villa des délices, Aile du silence. Son dernier
livre 3M2 de lumière a été publié à l’édition Lienart, Paris en 2017.
Elle prélève, au moyen de la photographie, des reflets et sources lumineuses. Taches de lumières, halos, éclats, irisations : quand la
lumière rencontre l'eau, l'image se diffracte. Les éléments ne s'appréhendent plus que dans l'ondulation de la surface miroitante de
l'eau. Après avoir sélectionné plusieurs clichés, Zhu Hong vient patiemment faire état de son regard non par la photographie mais à
partir de celle-ci pour aller vers le dessin.



These are moments that Zhu Hong freezes on paper for days on end, after capturing them in thousandths of a second with a camera.
The finesse of Zhu Hong's works engages the eye to a heightened level of attention, inviting the viewer to make an effort to distinguish the figures. She
questions the perception and meaning of images. Zhu Hong focuses on the relationship between representation, temporality and immateriality.
Patiently crafted, these images are a tribute to the passage of time.

Ce sont des instants que Zhu Hong fige sur le papier pendant de longues journées après les avoir captés au millième de seconde à l'aide
de l'appareil photographique.
La finesse des œuvres de Zhu Hong engage le regard vers un niveau d'attention accrue, invitant le spectateur à faire un effort pour
distinguer les figures. Elle questionne la perception et le sens des images. Zhu Hong se focalise sur les rapports qu'entretient la
représentation avec la temporalité et l’immatérialité.
Patiemment élaborées, ces images sont un éloge au temps qui passe.
de paragraphe



Gouttes, 2023 
aquarelle et crayon sur papier
67x 100 cm



Horizon, 2023 
aquarelle et crayon sur papier
70x 120 cm



2023 Un bref instant éblouissement, La Maison de l’Erdre, Île de Versaille, Nantes 
2022 La façon d’exister d’un silence, Maison Julien Gracq, St-Florent-le-vieil
2021 Les lignes de l’eau, Musée d’Art, Nantes
Of Water, The Merchant House, Amsterdam
Amstel, Bridge, delirium, Capital C, Amsterdam, avec Sylvie Bonnot
Trait pour trait, Galerie Eigengrau, Lycée Jacques Prevert, Savenay
2020 La Paresse de l’œil, dispositif Insitu, Galerie du Collège Arthur Rimbaud, Donges
2019 Le jour se lève, l'Echiquier, Pouzauges
Zhu Hong/Rika Tanaka, Centre d’art Contemporain, Pontmain
2018 Une invitation, Zhu Hong et la collection du Frac des Pays de la Loire, Salle Henry-Simon,
Saint-Hilaire-de-Riez
Where Silence is Avoid of Noises, SinArts Gallery, La Haye, Pays-Bas
2017 3M2 de lumière, Musée de la Roche-sur-Yon
Faire impression, Galerie Graphem, Paris
Sylvie Bonnot & Zhu Hong, Make things happen : Young artiste in dialogue I, avec SylvieBonnot, The Merchant House, Amsterdam 
2016 Partition dessinée, avec Anne-Sophie Duca, Maison Jean Chevolleau, Fontenay-le-Comte
2015 Pour la nuit, Galerie Robespierre, Grande-Synthe
2014 D’un Salon à l’autre, Musée des Beaux-arts, Dijon
2013 Décor intérieur, Château du Grand Jardin, Joinville
Constellation, Scène Nationale (l’ARC), Le Creusot
Bloc, La Pommerie, Saint-Sentiers

EXPOSITIONS PERSONNELLES OU DUO / SOLO OR DUO SHOW 



2012 L’enveloppe d’un instant, Pôle International de la Préhistoire, les Eyzies-de-Tayac
Le génie des arts, Maison Rhénanie Palatinat, Dijon
Une pose entre deux gestes, Zhu Hong & la collection du Frac Franche-Comté, Chapelle de l’Hôtel de Ville, Vesoul
2011 La présence d’un oubli, 2angles, Flers
Aile du silence, Chapelle St-Valère, Port sur Saône
No Copy Right, avec Christian Robert-Tissot, Galerie Interface, Dijon
2010 Pièce de collection, Musée Ziem, Martigues
De l’ange au lion, Haus Burgund, Mayence, Allemagne
A l’affiche, La Galerie, Talant
2009 Le Mur des Thermes, Musées de Sens
Le noir et le blanc de Hong, Galerie l’attrape couleur, Lyon
ZHU Hong, Galerie ROZKU, Mannheim, Allemagne
2008 La visite, Château de la Louvière, Montluçon 
Dans le Musée, Maison de la culture, Bourges
ZHU Hong, Maison des expositions, Genas

EXPOSITIONS DE GROUPE / GROUP SHOW (SELECTION)

2023 Perceptions, Le RU - Artothèque, Angers
Art on Paper, avec Sinarts Gallery, Gare Maritime, Bruxelles 
Curtain Call, Sinarts Gallery, La Haye 
2022 Just in time, Galerie 208, Paris
Asia Now Art Fair, avec Galerie 208, Paris
2021 6 Weekends d’Art Contemporain, Galerie Neuf, Nancy



Cueillir des étoiles, Nouvelles acquisitions de la collection artdelivery, Beaux-Arts Nantes
Fin programmé, curateur Marie Boivent, Cabinet du livre d’artiste, Rennes, France
2020 La fabrique des collections, Musée des Beaux-arts, Dijon, France
2019 Art on paper, avec SinArts Gallery, Bozar, Bruxelles, Belgique
2018 5mm par heure, exposition des Lauréats de Prix Arts Visuels de la Ville de Nantes, l’Atelier, Nantes, France
QADE Art Fair, avec SinArts Gallery, Rotterdam, Pays-Bas
KunstRai, avec SinArts Gallery, Amsterdam, Pays-Bas
Des rives aux glissements, Centre culturel de Gentilly, Paris, France
15ans, 2angles, Flers, France
Making Things Happen: Young Artists Remix, The Merchant House, Amsterdam, Pays-Bas
Etat des lieux, organisé par collectif Open it, Nantes 
2016 Du Musée des Beaux-arts au Musée d’arts, sur l’invitation de Régis Perray dans son Petit Musée, l’Atelier, Nantes 
Vies d’ici, vues d’ailleurs-Traces de résidence, Pôle Internationale de la Préhistoire, les Eyzies-de-Tayac 
2015 Arts à la point, circuit d’art contemporain et patrimoine, Pointe de Raz 
2013 Nouvel esprit oriental, Université de Pékin, Beijing, Chine
2012 Encre déstructurée, Musée d'Art Contemporain de Pékin (MOCA), Zhongzheng, Chine
Mémorial- 4e Biennale de peinture à l’encre Taiwan, Taipei, Tawïan, Chine
2011 Paper Expression, Université de Missouri, Columbia, USA
Exposition internationale d'art, Beijing, Chine
2010 Résonance, Palais des Beaux Arts de Wuhan, Wuhan, Chine
Rencontre internationale, Musée Sunshine, Beijing, Chine
Focus, Centre Culturel Coréen, Beijing, Chine
2009 L’Art Capital, Le Grand Palais, Paris, France
Foire D'Art de Beijing, Beijing, Chine



Contempler L’Orient, Galerie New Age, 798 Art Zone (Dashanzi Art District), Beijing, Chine 
Réinvention du langage artistique de l’Orient I Edition, Huantie Times Art, Museum Beijing, Chine
Rationalisme occidental et abstraction orientale, Résidence Galerie Red Gate, Beijing, Chine
2008 Foire Internationale d'Art de Glasgow, Glasgow, UK
Great Northern Contemporary Craft FairFoire Internationale d’Art de Shanghai, Shanghai, Chine
2007 Summer exhibition, Royal Academy of Arts, Londres, UK
Foire Internationale d'Art de Londres, Royaume-Uni Galerie Kings- Gate, Londres, Royaume-Uni, UK
Galerie Vauxhall, Londres, UK
2006 Galerie One four one, Londres,  UK
2005 Salon de la Société Nationale des Beaux Arts Galerie Al Bida, Doha, Qatar
2004 Travaux en gravure, Scuola Internazionale di Grafica, Venise, Italie 
Salon des Indépendants, Paris
FranceDesigns et peintures à l'eau des artistes femmes du monde, École des Beaux-Arts de Virginia Commonwealth (École des arts
VCU), Virginie, USA
2003 Les artistes du Golfe, Galerie Bissan, Doha, Qatar
Salon de la Société Nationale des Beaux-Arts, Carrousel du Louvre, Paris, France
2002 Salon des Beaux Arts, Galerie Al Bida, Doha, Qatar

RÉSIDENCES & PRIX / PRICES 

2022 Résidence artiste, Musée Magnelli, Vallauris
2021 Résidence A la table, Lieu Unique, Nantes
2019 Résidence au Centre d’Art Contemporain de Pontmain
2018-2019 Résidence Grandir avec l’art, Communauté de Commune des Herbiers et Pouzauges 2018 Résidence LOOP , Jonzac
2017 Finaliste du prix Talents Contemporains de la fondation Schneider



2016 Prix des Arts Visuels de la Ville de Nantes 
Résidence d’artistes, maison Chevoleau, Fontenay-le-Comte
2014-15 Résidence d’artistes, Grande-Synthe
2011-12 Résidence de l’art en Dordogne, Pôle Internationale de la Préhistoire, Les Eyzies-de-Tayac 
2011 Résidence 2angles, Flers / Résidence Amalgame, Villers sur port
2010 Résidence Schloβ Balmoral, Bad Ems, Allemagne
2009 Résidence au Collège Chateaubriand, Centre d’Art de l’Yonne, Villeneuve sur Yonne
2008 Résidence Shakers, Montluçon 

COMMANDES PUBLIQUES / PUBLIC ORDER

2020-21 1% artistique, Collège Isabelle Autissier, Nort-sur-Erdre



LEGENDES / COUTESY

Portrait de SHAN WEIJUN, courtesy Galerie 208 ©Arjen Veldt, Portrait de ZHU HONG, courtesy Galerie 208



01 42 50 30 24
infos@galerie208.com

Visites sur rendez-vous  

22 avenue Pierre 1er de
Serbie 75116 Paris

Fondatrice
Patricia Chicheportiche
+33 6 19 02 35 31 
pchicheportiche@galerie208.com

www.galerie208.com


